

Escuela España de Los Andes se encuentra en paro de sus actividades



Escuela España de Los Andes en paro.



Durante la jornada del lunes, profesionales de la Escuela España de Los Andes realizaron una manifestación en el marco de un paro que han comenzado pidiendo mejoras en el establecimiento, principalmente, en materia de infraestructura.

La representante de los profesores de la Escuela España, **Claudia Fernández**, sostuvo que «dejar en claro que esta movilización es de todos los funcionarios de la Escuela España, inspectores, equipo de mantención, asistentes de aula y profesores, nos unimos en esta causa, porque desde hace años estamos teniendo necesidades en la escuela que no están siendo solucionadas de parte del sostenedor».

• **Profesionales piden mejoras principalmente en infraestructura, las que demandan hace años.-**

Respecto de los motivos del paro y las demandas en particular, la docente detalló que «el Departamento de Educación está informado de todas las fallencias que tenemos, por ejemplo, renovar el sistema eléctrico, mejorar las zonas de wifi, nivelar y tachar la cancha, el patio de kínder y mobiliario, biblioteca activa, cursos humanos, enfermería y la sala de funcionarios».

Asimismo, Fernández aseguró que es toda la comunidad de la Escuela España la que se encuentra en paro, «estamos todos en paro, nos vamos a reunir con los apoderados para

informarles de lo que está pasando, vamos a volver a clases con las mejoras y más armonía laboral».

Finalmente, la representante de los profesores, indicó que esperan tener un diálogo directo con el alcalde **Manuel Rivera** para buscar las soluciones a las problemáticas planteadas, «estas peticiones están hechas hace mucho tiempo, están en las actas de los consejos de profesores, la jefa del DAEM está informada, por eso, queremos llamar al alcalde para que nos den las mejores condiciones para que nos den una mejor educación».